
令和７年度 第１回 浜松市立北浜東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年４月１７日（木） １５時 0０分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立北浜東部中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  太田高史、河合晴夫、池沼純子、岡部淑江、村松泰成、神谷紗千恵 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  徳田弘子（校長）、山口崇史（教頭）、宮原愛（教務主任）、 

堂前拓耶（生徒指導主事）、木村美奈子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  CS ディレクター  木村美奈子 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、河合委員から太田委員を会長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された太田委員から、河合委員を副

会長に指名する旨の報告があった。 

９  議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、太田会長を議長に推挙する旨の発言があり、

全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項 

（１） 本年度の学校運営の基本方針について 

① グランドデザインについて 

② 本校のいじめ対策について 

（２） 本年度の目標について 

（３） 本年度のコミュニティ・スクールの活動について 

① 本年度の学習支援について 

② 地域ボランティア 

③ 部活動地域移行について 

11 会 議 記 録  

  司会から、委員総数６人のうち６人の出席があり、半数を超えているため、会議が成立している旨の報告

があった。 

 

（１） 本年度の学校運営の基本方針について 

① グランドデザインについて 

校長より資料に基づき学校運営基本方針について説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

② 本校のいじめ対策について 

生徒指導主事、堂前より「北浜東部中学校いじめ防止基本方針」に沿って説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

・アンケートで回答された悩みの相談は、誰が生徒と話をするのか。（池沼委員） 

 →アンケートの中に相談したい先生を記入する欄がある。その先生に相談することができる。 

                               （学校） 

 



（２） 本年度の目標について 

今までの CS の話し合いを振り返り、地域と学校とのつながりがより密になるような意見を出しな

がら、特色ある学校づくりを支えていくという目的を再確認した。 

 

（３） 本年度のコミュニティ・スクールの活動について 

① 本年度の学習支援について 

教務主任、宮原より説明があった。 

・農園活動については、本校の伝統としてよい活動となっている。今年度からは、６組の活動とし 

て引き続き継続していきたい。                （学校） 

・区に畑を使う期間や使用する人数を伝えなくてはいけないので、今後の見通し（来年以降につい 

ても）が必要である。 

子供たちの力をつけるために、様々な経験や大人との関りをもっと増やすとよい。 

                              （池沼委員） 

・小学校では、活動を支援するボランティア同士で関わる時のマニュアルを作成して、共通して理 

解しておくことを確認できるようにしている。         （神谷委員） 

・支援をもっと多くの活動で行いたいという気持ちはわかるが、先生方も忙しい中で先を見通して 

依頼をするのは難しいと感じる。どちらにも負担のない形で続けていけるとよい。 

                              （岡部委員） 

 

② 地域ボランティアについて 

教務主任、宮原より説明があった。 

・生徒が地域で清掃活動をしていると近所の大人が声をかけていてよい活動だった。今年もやって 

ほしい。                           （太田委員） 

 

③ 部活動地域移行について 

校長より報告があった。 

・平日の部活動と休日の部活動の指導者が別になると、連携がとれるのか。 

                              （村松委員） 

・民間の人で講習を受け活動することはできるのか。        （河合委員） 

・運営母体や指導の在り方など、今年の秋１０月頃に浜松市からガイドラインが出る予定。 

                              （学校） 

・地域に移行すると、今後教員を目指している大学生にも声をかけてもよいのでは。 

                              （河合委員） 

・部活の原点の概念を変えないといけない。            （池沼委員） 

 

 

  その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和７年７月２日（水）北浜東部中学校で開催する旨の報告があった。 

  詳細については、改めて通知する。 


